

Fuldaer Zeitung

Du hast die Wahl – Film ab!

Medienprojekt zum 27. März

FULDA Ruhe am Set, Kamera ab und Kommunalwahl die Erste. Wolltest du schon immer einen Werbespot drehen, lernen, wie man Kamera bedient und wie das Ganze cool geschnitten wird? Bei einem Medienprojekt zur Kommunalwahl ist das möglich. Die Aufgabe ist eine echte Herausforderung, denn Themen des Spots werden so komische Sachen wie Kumulieren und Panschieren sein. Was? Noch nie gehört? Moment, warum wählt man noch mal? Warum soll man da überhaupt hingehen? Es gibt also jede Menge Spaß und viele interessante Infos. Die Produktion wird

dann auch im Fernsehen ausgestrahlt. Das Medienprojekt findet als Kooperationsveranstaltung des Offenen Kanals und der Jugendbildungswerke des Landkreises und der Stadt Fulda statt. Drehtermine sind am Freitag, 18. Februar, von 16 Uhr bis 18 Uhr sowie am Samstag, 19. Februar, ganztägig. Das Filmmaterial wird bis zum 23. Februar geschnitten. Erstaussstrahlung ist am Dienstag, 26. Februar, um 16 Uhr beim Jugendforum der Stadt Fulda in der Halle im Kanzlerpalais. Die Teilnahmegebühr beträgt fünf Euro. Anmeldungen unter Telefon (0661) 600 64 17. dan

FZ 3.2.11